
Antrag Nr. 21-F-20-0008
Grüne und SPD

Betreff:

Ergebnisse der Verteilkonferenzen für das Schuljahr 2021/22
-Antrag der Fraktionen SPD und Bündnis 90/Die Grünen vom 21.06.2021-

Antragstext:

Der Presseberichterstattung war zu entnehmen, dass die Annahme von Grundschulkindern an der 
Helene-Lange-Schule für das Schuljahr 2021/22 je nach abgebender Grundschule sehr 
unterschiedlich ausgefallen sei. So seien Bewerbungen aus Biebrich, dem Sauerland oder aus 
Klarenthal gänzlich unberücksichtigt geblieben. 

Der Magistrat wird gebeten, das Staatliche Schulamt und ggf. die Helene-Lange-Schule um 
Beantwortung folgender Fragen zu bitten und dem Ausschuss zu berichten:

a) Wie verteilten sich die die Bewerbungen auf einen Platz an der Helene-Lange-Schule auf 
die abgebenden Grundschulen in den letzten drei Jahren?

b) Wie viele SuS wurden dabei jeweils an der Helene-Lange-Schule angenommen (bitte 
aufgeschlüsselt nach abgebenden Grundschulen)? 

c) Wie viele SuS mit der Empfehlung Bildungsgang Hauptschule, Realschule und Gymnasium 
wurden in den letzten drei Jahren an der Helene-Lange-Schule angenommen?

d) Welche Kriterien spielen bei der Verteilung von SuS eine Rolle? 

Wiesbaden, 23.06.2021


